

# 島中通信

風は「しまんだ」から・・・

文責：押領司 誠

## 2年生9名が立志の誓い ～立志式～

2月20日(金)に参観日と立志式を行いました。長野区長様とバッグのあつた社長熱田陽子様を来賓に迎え、多くの保護者の皆様立ち会いのもと、2年生9名が立派に「将来の夢」や「座右の銘」を発表することができました。また、島浦青少協より一人一人の「座右の銘」を刻んだ立派な盾を贈呈していただきました。



第2部では演題「鳥の目、虫の目、魚の目」で熱田社長に会社経営や人生経験からの貴重なお話をしていただきました。そのお話の中で、自分を客観的に見つめる「内観」の方法について語られましたが、現在、日本発で海外にまで心理療法として広がっているようです。講演後、熱田社長は中学生の輝く瞳と島の温かい雰囲気、心が洗われるよう

ですと言われて、感激して帰られました。

\*\*\*\*\*

## バレーボール部団体表彰

## 市善行児童生徒表彰



2月27日(金)にカルチャープラザのべおかにおいて、今年度の善行児童生徒表彰式が開催されました。その中で、本校バレーボール部3名が団体表彰されました。3名での部活動や毎朝の玄関前の清掃、毎週の漁協のトイレ清掃などボランティア活動が受賞理由です。今後も努力の継続を期待します。おめでとうございます。なおこの様子が3日夕方ケーブルで放送されます。

**高等学校卒業式雑感**～週末に2つの高校の卒業式に参加してきました。その態度で3年間の高校生活の充実度を感じることができました。特に、返事がすばらしい卒業生や合唱がすばらしい高校に感動しました。勉学や部活動に3年間励み、多くのことを学んだ卒業生は、きっと今後の学校や就職先でも活躍するだろうと感じました。

**さあ、いよいよまとめの月です。そして、3年生はいよいよ県立高校一般入試です。読み聞かせでもありましたが、人生何が幸いするかわかりません。リラックスして平常心で臨みましょう！**